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Landkreis Jerichower Land Burg, 30. Januar 2023

Kreistagsbüro

10 24 00

Niederschrift über die 17. Sitzung des Kreistages am Mittwoch, dem 07.12.2022, ab 18:04

Uhr in der Sekundarschule "Carl von Clausewitz" - Europaschule - in Burg, Straße der

Einheit 35 a

Anwesenheit der Mitglieder des Kreistages

Landrat

Herr Dr. Steffen Burchhardt

Vorsitzender des Kreistages

Herr Dr. Volker Bauer

Erster stellvertretender Kreistagsvorsitzender

Herr Gerhard Ritz

Zweiter stellvertretender Kreistagsvorsitzender

Herr Dr. Thomas Trantzschel

Fraktion SPD/FDP

Herr Kay Gericke

Frau Dr. Mechthild Kaatz

Herr Torsten Kahlo

Herr Dr. Michael Krause

Frau Maria Johanna Elvira Pfannkuchen

Herr Otto Voigt

CDU-Fraktion

Herr Hartmut Dehne

Herr Matthias Fickel

Herr André Gröpler

Herr Gerd Mangelsdorf

Herr Norbert Müller

Herr Frank-Michael Ruth

Herr Dr. Peter Sanftenberg

Herr Dr. Ulrich von Wulffen

Fraktion AfD/Freie Wähler-Endert

Frau Birgit Albrecht

Herr Günther Behrends

Herr Gordon Köhler

Herr Phillipp-Anders Rau

Herr Jan Scharfenort

Fraktion Wählergemeinschaften Jerichower Land

Herr Andreas Fischer

Frau Nicole Golz

Herr Jens Hünerbein bis 19:16 Uhr

Herr Sören Rawolle
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Fraktion DIE LINKE

Frau Kerstin Auerbach

Herr André Günther

Frau Gabriele Herrmann

Herr Mario Langer

Herr Manuel Müller

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Herr Andreas Hille

Herr Dr. Christoph Kaatz

Herr Lutz Nitz

Beigeordneter

Herr Stefan Dreßler

von der Verwaltung

Frau Ninette Horneffer

Frau Sabrina Rösler

Frau Claudia Hopf-Koßmann

Frau Yvonne Pilz

Herr Henry Liebe

Herr Christian Heinrich

Frau Karina Cleve

Herr Dirk Zelmanski

es fehlen:

Fraktion SPD/FDP

Herr Andreas Lange entschuldigt

Herr Christoph Neubauer entschuldigt

Herr Jörg Rehbaum

CDU-Fraktion

Herr Markus Kurze MdL entschuldigt

Fraktion AfD/Freie Wähler-Endert

Herr Frank Endert entschuldigt

Herr Thomas Starzynski entschuldigt

Fraktion Wählergemeinschaften Jerichower Land

Herr Bernd Köppen entschuldigt

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen

Einberufung, der fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit

2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der

Tagesordnung

3. Einwohnerfragestunde (soll auf höchstens 30 min begrenzt sein)

3.1. Einwohneranfrage zum Thema: Modellregion Digitale Energie 2030 EF/17/22

4. Abstimmung über die Niederschrift der Sitzung vom 28.09.2022

- öffentlicher Teil -

5. Niederlegung des Mandates 01/316/22
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6. Verpflichtung und Pflichtenbelehrung des neuen Kreistagsmitgliedes I/14/22

7. Abfallgebührensatzung (AGS) 2023 01/300/22/1

8. Änderung der Satzung des Zweckverbandes für die Sparkasse

MagdeBurg

01/315/22

9. Anwendung der Runderlasse "Erleichterung für die Aufstellung und

Prüfung der Jahresabschlüsse"

01/297/22/1

10. Stellungnahme der Verwaltung zum Prüfbericht des

Landesrechnungshofes zur Eröffnungsbilanz

01/298/22

11. Personalkosten Mehrbedarf 2022 01/299/22

12. Überplanmäßige Ausgaben im Bereich Kosten der Unterkunft und

Heizung

01/301/22

13. Überplanmäßiger Aufwand/Auszahlung - Inobhutnahmen nach § 42a

SGB VIII für unbegleitete minderjährige Ausländer in Einrichtungen

01/302/22

14. Änderung KdU-Richtlinie 01/291/22

15. Abschluss eines Dienstleistungsvertrages mit dem zukünftigen

Management des Vereins Regionalentwicklung Zwischen Elbe und

Fiener Bruch

01/304/22

16. Anpassung des öffentlichen Dienstleistungsauftrages (öDA) zwischen

dem Landkreis Jerichower Land und der Nahverkehrsgesellschaft

Jerichower Land mbH.

01/303/22

17. Resolution der Fraktion AfD/FW-Endert zur inflationären

Preisentwicklung

AG/33/22

18. Bericht des Landrates über wichtige Kreisangelegenheiten und

Eilentscheidungen

19. Anfragen und Anregungen

20. Schließen des öffentlichen Teils

33. Wiederherstellung der Öffentlichkeit und Bekanntgabe der in der nicht

öffentlichen Sitzung gefassten Beschlüsse

34. Schließen der Sitzung

35. 4. Änderung zur Besetzung der beratenden Ausschüsse 01/328/22

Öffentlicher Teil

TOP 1

Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der fehlenden

Mitglieder und der Beschlussfähigkeit

Der Vorsitzende des Kreistages eröffnet die Sitzung um 18:04 Uhr und stellt die form- und

fristgerechte Ladung fest.

Bei einer Anwesenheit von 35 beschließenden Mitgliedern stellt der Vorsitzende des Kreistages

die Beschlussfähigkeit des Kreistages fest.

Im Anschluss daran tritt der Vorsitzende des Kreistages an das Rednerpult und erinnert in einer

kurzen Ansprache an das verstorbene Kreistagsmitglied Harald Bothe. Eine gemeinsame

Schweigeminute folgt der Ansprache.
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TOP 2

Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung

Der Vorsitzende des Kreistages stellt fest, dass ein Änderungsantrag der Verwaltung zur

Tagesordnung vorliegt.

Die Verwaltung beantragt die Beschlussvorlage 01/328/22 “4. Änderung zur Besetzung der

beratenden Ausschüsse” (TOP 35) nach TOP 6 auf die Tagesordnung zu nehmen.

Des Weiteren wird durch die Verwaltung beantragt, den TOP 8 “Änderung der Satzung des

Zweckverbandes für die Sparkasse MagdeBurg” von der Tagesordnung abzusetzen, da sich

hier Änderungen ergeben haben.

Herr Dr. Krause beantragt im Namen der Fraktion SPD/FDP den TOP 17 “Resolution der

Fraktion AfD/FW-Endert zur inflationären Preisentwicklung der Heizkosten, Energie,

Lebensmittel und die dadurch zu erwartenden Auswirkungen für unsere Bürger, unsere

Wirtschaft und unsere gesamte Gesellschaft” von der Tagesordnung abzusetzen.

Die Stellungnahme der Verwaltung ist eindeutig und deckt sich mit der Auffassung der Fraktion,

dass es sich hier um eine allgemeinpolitische Resolution handelt mit keinem spezifischen Bezug

zum Landkreis. Die Diskussion allgemeinpolitischer Probleme ist nicht Aufgabe des Kreistages.

Herr Köhler führt aus, dass die Fraktion AfD/FW-Endert eine Positionierung des Kreistages

anstrebt. Er verweist auf eine Resolution mit ähnlichem Inhalt, welche im Landkreis Anhalt-

Bitterfeld durch den Kreistag verabschiedet wurde.

Herr Nitz erklärt, dass sich die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen ausführlich mit der Resolution

beschäftigt hat und bereit zum Dialog ist. Er kündigt an, dass sich die Fraktion bei der

Abstimmung enthalten wird.

Herr Ritz fragt nach, ob der Landrat zu den in der Resolution aufgeführten Themen Kontakt mit

der Landesregierung oder Bundesregierung aufgenommen hat, da die genannten Themen

bereits länger aktuell sind.

Der Landrat berichtet, dass diese Themen in vielen Gremien kontrovers diskutiert werden.

Seiner Meinung nach werden die kommunalen Stimmen durchaus wahrgenommen, diese fallen

jedoch gerade bei den Lösungsansätzen sehr unterschiedlich aus.

Herr Rau stellt nochmals dar, dass dieses Thema alle betrifft und fände es schade, wenn eine

Diskussion hierzu im Kreistag nicht stattfindet.

Herr Fickel erklärt, dass sich die CDU-Fraktion dem Antrag der SPD/FDP anschließt. Die CDU

ist gerne bereit, sich mit den Themen der Resolution zu beschäftigen, dies soll jedoch auf

Ebenen stattfinden, die eine Mitgestaltung wie beispielsweise bei der KdU-Richtlinie.

Frau Auerbach stellt im Namen der Fraktion “Die Linke” einen Antrag zur Geschäftsordnung.

Sie beantragt, die Diskussion zu beenden und über den Antrag der SPD/FDP abzustimmen.
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Der Vorsitzende des Kreistages führt zu den rechtlichen Grundlagen zum Antrag nach der

Geschäftsordnung “Schluss der Rednerliste” durch Frau Auerbach und dem weiteren

Abstimmungsvorgehen aus.

1. Abstimmung zur Änderung der Tagesordnung durch die von der Verwaltung beantragten
Punkte

Ja-Stimmen: 30 Nein-Stimmen: 0 Enthaltung: 5

2. Abstimmung über den Antrag der SPD/FDP, Absetzung der Resolution

Ja-Stimmen: 27 Nein-Stimmen: 5 Enthaltung: 3

3. Abstimmung über die geänderte Tagesordnung

Ja-Stimmen: 30 Nein-Stimmen: 0 Enthaltung: 5

TOP 3

Einwohnerfragestunde (soll auf höchstens 30 min begrenzt sein)

TOP 3.1 EF/17/22

Einwohneranfrage zum Thema: Modellregion Digitale Energie 2030

Vorlage: EF/17/22

Der Vorsitzende des Kreistages stellt fest, dass es eine schriftliche Einwohneranfrage von

Herrn Hofmeister zum Thema Modellregion und Digitale Energie 2030 vorliegt.

Der Beigeordnete berichtet zur laufenden Umfrage, welche in Zusammenarbeit mit der Otto-

von-Guericke Universität durchgeführt wird. Ein Ergebnis wird zu Beginn des Jahre 2023

erwartet. Er kündigt an, die Antworten zu den weiteren Fragen im Nachgang zur Sitzung zur

Verfügung zu stellen.

Der Vorsitzende des Kreistages stellt fest, dass keine weiteren Einwohneranfragen vorliegen

und schließt die Einwohnerfragestunde.

TOP 4

Abstimmung über die Niederschrift der Sitzung vom 28.09.2022 - öffentlicher Teil -

Der Vorsitzende des Kreistages stellt fest, dass gegen die Niederschrift des öffentlichen Teils

vom 28.09.2022 keine Einwendungen nach der Geschäftsordnung vorliegen.

Der Kreistag beschließt die Niederschrift wie folgt:

beschlossen: Ja-Stimmen: 26 Nein-Stimmen: 0 Enthaltung: 9

TOP 5 01/316/22
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Niederlegung des Mandates

Vorlage: 01/316/22

Der Kreistag stellt fest, dass Herr Wolfgang Bernicke zum 31. Oktober 2022 sein Mandat

als Mitglied des Kreistages Jerichower Land niedergelegt hat.

beschlossen: Ja-Stimmen: 35 Nein-Stimmen: 0 Enthaltung: 0

TOP 6 I/14/22

Verpflichtung und Pflichtenbelehrung des neuen Kreistagsmitgliedes

Vorlage: I/14/22

Der Vorsitzende des Kreistages belehrt Herrn Manuel Müller über die Rechte und Pflichten als

künftiges Kreistagsmitglied. Herr Manuel Müller verliest im Anschluss seine

Verpflichtungserklärung. Der Vorsitzende des Kreistages sowie der Landrat gratulieren Herrn

Manuel Müller zu seinem neuen Amt.

TOP 35 01/328/22

4. Änderung zur Besetzung der beratenden Ausschüsse

Vorlage: 01/328/22

Herr Fischer merkt an, dass Herr Rawolle in der Vorlage zum Tagesordnungspunkt nicht als

Mitglied des Ausschusses für Umwelt, Landwirtschaft und Forsten genannt wird.

Der Landrat führt aus, dass es sich hierbei um ein Versehen handelt. Herr Rawolle ist ebenfalls

Mitglied des Ausschusses für Umwelt, Landwirtschaft und Forsten für die Fraktion

Wählergemeinschaft Jerichower Land (siehe Beschlussvorlage 01/05/19 vom 03.07.2019).

Der Kreistag beschließt die Besetzung des Ausschusses für Umwelt, Landwirtschaft und

Forsten.

1. Ausschuss für Umwelt, Landwirtschaft und Forsten einschließlich

Ausschussvorsitzendem

SPD/FDP Frau Dr. Mechthild Kaatz

SPD/FDP Herr Dr. Christoph Kaatz

CDU Herr Dr. Ulrich von Wulffen

CDU Herr Frank-Michael Ruth

AfD/FW-Endert Herr Thomas Starzynski

DIE LINKE Herr Manuel Müller (Ausschussvorsitzender)

WG JL Herr Sören Rawolle

beschlossen: Ja-Stimmen: 35 Nein-Stimmen: 0 Enthaltung: 0

TOP 7

01/300/22/1
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Abfallgebührensatzung (AGS) 2023

Vorlage: 01/300/22/1

Der Kreistag beschließt die in Anlage beigefügte Satzung über die Erhebung von Gebühren für
die Abfallentsorgung des Landkreises Jerichower Land – Abfallgebührensatzung – (AGS.)
beschlossen: Ja-Stimmen: 35 Nein-Stimmen: 0 Enthaltung: 0

TOP 8 01/315/22

Änderung der Satzung des Zweckverbandes für die Sparkasse MagdeBurg

Vorlage: 01/315/22

Abgesetzt.

TOP 9 01/297/22/1

Anwendung der Runderlasse "Erleichterung für die Aufstellung und Prüfung der

Jahresabschlüsse"

Vorlage: 01/297/22/1

Herr Scharfenort führt aus, dass eine gemäß dem 2. Erlass aufgestellte Bilanz nicht mehr so

aussagekräftig ist, wie es ursprünglich vom Gesetzgeber gedacht war. Er kündigt eine

Enthaltung der AfD/FW-Endert Fraktion hierzu an.

Der Kreistag beschließt die Anwendung der Erleichterungen zur Aufstellung der

rückständigen Jahresabschlüsse für den Jahresabschluss 2021 unter Bezugnahme der

bereits beschlossenen Erleichterungen für die Jahresabschlüsse 2014 bis 2020 gemäß

Beschluss 01/173/21.

beschlossen: Ja-Stimmen: 30 Nein-Stimmen: 0 Enthaltung: 5

TOP 10 01/298/22

Stellungnahme der Verwaltung zum Prüfbericht des Landesrechnungshofes zur

Eröffnungsbilanz

Vorlage: 01/298/22

Der Kreistag stimmt der als Anlage beigefügten Stellungnahme der Verwaltung zum

vorliegenden Prüfbericht über die überörtliche Prüfung zur Eröffnungsbilanz des

Landesrechnungshofes des Landes Sachsen-Anhalt zu

beschlossen: Ja-Stimmen: 30 Nein-Stimmen: 0 Enthaltung: 5

TOP 11 01/299/22

Personalkosten Mehrbedarf 2022

Vorlage: 01/299/22

Der Kreistag beschließt einen überplanmäßigen Aufwand für das Jahr 2022 in Höhe von

279.801,56 Euro (11140100.501200 Dienstaufwendung für Arbeitnehmer) sowie eine

überplanmäßige Auszahlung für das Jahr 2022 in Höhe von 274.500,42 Euro

(11140100.701200 Dienstauszahlung und der gleichen an Arbeitnehmer) für die

Personalkosten.

beschlossen: Ja-Stimmen: 30 Nein-Stimmen: 0 Enthaltung: 5

TOP 12 01/301/22
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Überplanmäßige Ausgaben im Bereich Kosten der Unterkunft und Heizung

Vorlage: 01/301/22

Der Kreistag beschließt die überplanmäßigen Aufwendungen und Auszahlungen in der

Kostenstelle 312 103 00 in Höhe von 600.000,- Euro.

beschlossen: Ja-Stimmen: 30 Nein-Stimmen: 0 Enthaltung: 5

TOP 13 01/302/22

Überplanmäßiger Aufwand/Auszahlung - Inobhutnahmen nach § 42a SGB VIII für unbegleitete

minderjährige Ausländer in Einrichtungen

Vorlage: 01/302/22

Der Kreistag beschließt den überplanmäßigen Aufwand für das Jahr 2022 in Höhe von

192.800 Euro (36330100.533207) sowie die überplanmäßige Auszahlung für das Jahr 2022

in Höhe von 162.800 Euro (36330100.733207) für die Inobhutnahme nach § 42a SGB VIII

für unbegleitete minderjährige Ausländer in Einrichtungen.

beschlossen: Ja-Stimmen: 30 Nein-Stimmen: 0 Enthaltung: 5

TOP 14 01/291/22

Änderung KdU-Richtlinie

Vorlage: 01/291/22

Der Kreistag beschließt die Änderung der KdU-Richtlinien für den Zeitraum ab 1.1.2023 gemäß

Anlage 1.

beschlossen: Ja-Stimmen: 30 Nein-Stimmen: 0 Enthaltung: 5

TOP 15 01/304/22

Abschluss eines Dienstleistungsvertrages mit dem zukünftigen Management des Vereins

Regionalentwicklung Zwischen Elbe und Fiener Bruch

Vorlage: 01/304/22

Der Kreistag beschließt, den Landrat zum Abschluss eines Dienstleistungsauftrages mit dem

zukünftigen Management des Vereins „Regionalentwicklung Zwischen Elbe und Fiener Bruch“

zu ermächtigen.

beschlossen: Ja-Stimmen: 30 Nein-Stimmen: 5 Enthaltung: 0

TOP 16 01/303/22

Anpassung des öffentlichen Dienstleistungsauftrages (öDA) zwischen dem Landkreis

Jerichower Land und der Nahverkehrsgesellschaft Jerichower Land mbH.

Vorlage: 01/303/22

Der Kreistag beschließt, den Landrat zur Änderung des öffentlichen Dienstleistungsauftrages

zwischen dem Landkreis Jerichower Land und der Nahverkehrsgesellschaft Jerichower Land

mbH zu ermächtigen.

beschlossen: Ja-Stimmen: 35 Nein-Stimmen: 0 Enthaltung: 0

TOP 17 AG/33/22
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Resolution der Fraktion AfD/FW-Endert zur inflationären Preisentwicklung

Vorlage: AG/33/22

Abgesetzt.

TOP 18

Bericht des Landrates über wichtige Kreisangelegenheiten und Eilentscheidungen

Der Landrat nimmt die letzte Sitzung des Jahres zum Anlass, Kreistagsmitglieder für ihr

Engagement in diesem Ehrenamt auszuzeichnen.

Als kleines Dankeschön für die vertrauensvolle und gute Zusammenarbeit erhält jedes

Kreistagsmitglied im Rahmen des Tages des Ehrenamts (05.12.2022) ein kleines Präsent auf

seinem Tisch.

Für ihr 20-jähriges Engagement zugunsten des Landkreises wurden Herr Nitz und Herr Endert

(nicht anwesend) ausgezeichnet.

Für ihr 15-jähriges Engagement zugunsten des Landkreises wurden Herr Dr. Sanftenberg,

Herr Gericke, Herr Dr. Kaatz sowie Herr Rehbaum (nicht anwesend) geehrt.

Der Landrat berichtet von der erfolgreichen Zertifizierung der Kreisvolkshochschule.

Des Weiteren führt der Landrat zum Mehrbedarf der Personalkosten aus und berichtet von der

hohen Belastung der Mitarbeiter durch zusätzliche Aufgaben. Im Hinblick auf die anstehenden

Haushaltsberatungen kündigt er einen unumgänglichen Stellenaufwuchs an.

TOP 19

Anfragen und Anregungen

Herr Behrends schildert Missstände bei der Beschulung von Kindern im Jerichower Land und

bittet den Landrat um Unterstützung und Hinweis beim Land.

Der Landrat berichtet von einem großen Artikel aus der Presse. Er führt aus, dass das Thema

Bildung in jeder Gesprächsrunde der Landräte mit dem Land erneut angesprochen wird. Er stellt

die aktuelle sehr unbefriedigende Situation im Land dar und sichert seine Unterstützung zu.

Herr Scharfenort fragt bezüglich des aktuellen Stands der Notfallpläne im Falle eines

Blackouts nach.

Der Landrat führt zum aktuellen Stand aus und bittet um etwas Geduld. Neue Erkenntnisse

werden mit den Gemeinden entsprechend geteilt.

Herr Scharfenort bittet darum, die Bürger regelmäßig über den aktuellen Stand der

Notfallpläne im Falle eines Blackouts zu informieren, um das Bewusstsein dieser zu schärfen.

Herr Dr. Kaatz bedankt sich für die unerwartete Ehrung, welche ihn sehr gefreut hat. Er lädt zu

dem 29. Sachsen-Anhaltinischer Storchentag in der Stadthalle Möckern am 10.12.2022 ein.

Herr Fickel lobt die Führerscheinstelle ausdrücklich. Die Lage hat sich dort deutlich verbessert.
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Herr Fickel fragt zu Möglichkeiten, Elektroautos aufzuladen nac:

- wie viele Säulen werden durch den Landkreis beschafft?
- wie hoch sind die Kosten pro Stück
- wie hoch ist die Förderung pro Stück
- wieviel E-Autos besitzt der Landkreis?
- wie viele E-Autos sollen angeschafft werden? Wie sieht hierzu die Kostendeckung im

Landkreis aus?
- wer darf die Säulen sonst noch nutzen? Wäre es ein geldwerter Vorteil, wenn Mitarbeiter

die Säule nutzen?

Der Beigeordnete berichtet, dass der Landkreis beabsichtigt, ca. 10 Ladesäulen zu errichten.

Es ist beabsichtigt, 4 der Ladesäulen in Genthin und die restlichen in Burg, verteilt auf die drei

Standorte, zu errichten. Hierfür wird ein Förderprogramm des Landes in Anspruch genommen,

welches die Schaffung von Ladesäulen für die Dienstwagen von Kommunen und Landkreisen

fördert. Vorrangig sollen die Ladesäulen nur für die Dienstwagen des Landkreises genutzt

werden. Eine Prüfung, inwieweit Mitarbeiter diese ebenfalls nutzen können und welche

steuerlichen Aspekte hier zu beachten sind, wird noch geprüft.

Aktuell sind noch keine E-Fahrzeuge im Besitz des Landkreises.

Der Landrat führt zum Fuhrpark aus, dass es sich bei den Fahrzeugen des Landkreises um

Leasingfahrzeuge handelt. Daher wird der Fuhrpark sukzessive auf E-Fahrzeuge umgestellt, da

die Verträge unterschiedlich auslaufen.

Herr Nitz bittet darum, den Klimaschutz über den geldwerten Vorteil der Mitarbeiter zu stellen,

damit die Anschaffung von E-Fahrzeugen für die Mitarbeiter noch attraktiver wird.

TOP 20

Schließen des öffentlichen Teils

Der Vorsitzende des Kreistages schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 19:16 Uhr.

Herr Hünerbein verlässt die Sitzung um 19:16 Uhr.

TOP 33

Wiederherstellung der Öffentlichkeit und Bekanntgabe der in der nicht öffentlichen Sitzung

gefassten Beschlüsse

Der Vorsitzende des Kreistages stell die Öffentlichkeit der Sitzung wieder her und gibt

bekannt, dass im nicht öffentlichen Teil neun Personalbeschlüsse gefasst wurden.

TOP 34

Schließen der Sitzung
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Der Vorsitzende des Kreistages schließt die Sitzung um 19:38 Uhr.

Dr. Volker Bauer Janine Truetsch

Vorsitzender Protokollführerin


